

La section SNES du Lycée Robespierre

A l'attention de Mme le Recteur

Arras, le 7juillet 2006

Madame le Recteur,

Nous venons de prendre connaissance de la suppression de la 12ème seconde qui avait été recrée après une première suppression en février dernier.

Nous ne comprenons pas cette décision qui, si elle est maintenue, pénalisera fortement les élèves de l'Arrageois et du lycée Robespierre en particulier.

En effet, à ce jour, 356 élèves sont inscrits en seconde sur les 364 de votre prévision : il n'en manque à cette date que huit pour correspondre à vos estimations et permettre le maintien de la 12ème seconde. Arras étant une ville administrative, comme chaque année, de nouveaux fonctionnaires prendront leur poste dans les semaines qui viennent et demanderont l'inscription de leurs enfants en particulier au lycée Robespierre. De plus, avec la fermeture du lycée Jeanne d'Arc, de nouvelles inscriptions, tardives, ne sont pas à exclure. Le lycée a déjà payé un lourd tribut avec 6 suppressions de postes d'enseignants. La suppression de la 12ème seconde est pour nous, dans ces conditions, tout à fait inacceptable. Nous exigeons donc le maintien de cette seconde et des moyens qui lui sont afférents.

Veillez agréer, Madame le Recteur, l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour la section SNES du Lycée Robespierre,

M. Prévost, D.Bigand, G.Rivoal, C.Piecuch